

Service communication

Le : Jeudi 4 septembre 2025 à 10h30

De : Marie MOREL, cheffe de département communications et affaires publiques

À : Médias locaux

La SLN recentre son engagement au sein du SIM

La Société Le Nickel (SLN) a fait part à la présidence du MEDEF et à ses partenaires de la filière Nickel du recentrage de son engagement au sein du seul Syndicat des Industries de la Mine (SIM) qui regroupe l'ensemble des sociétés minières et métallurgiques de Nouvelle-Calédonie.

Cette évolution, qui implique la sortie de la SLN du Syndicat des Exportateurs de Minerais (SEM) au 1^{er} septembre 2025, vise à remettre en cohérence l'engagement de la société avec sa stratégie industrielle qui priorise la création de valeur, économique et sociale, en Nouvelle-Calédonie grâce à une priorisation de son activité métallurgique, adossée de manière complémentaire à l'export ciblé des minerais sans débouchés au sein des usines calédoniennes.

Le SIM regroupe l'ensemble des sociétés présentes dans le SEM (*Société Minière Georges Montagnat – SMGM, Société MAI Kouaoua Mines – MKM, Société des Mines Ballande – SMT, GEMINI et Prony Resources Nouvelle-Calédonie – PRNC*) ainsi que la Société Minière du Sud Pacifique – SMSP, la Nickel Mining Corporation – NMC et Koniambo Nickel – KNS.

Cette décision témoigne d'une volonté de la SLN à favoriser un travail collectif et coopératif avec l'ensemble des acteurs de la filière nickel au profit des synergies les plus intéressantes possibles pour l'ensemble de la Nouvelle-Calédonie.